



みささっこ

令和6年11月7日(木)発行

令和6年度学校教育目標

夢や目標にむかって前向きに取り組む児童の育成

～自ら学び、友達も大切に、丈夫な心と体をつくり、ふるさとに誇りをもつみささっこ～

新校舎での生活がスタートしました

10月25日(金)に新校舎での生活が始まりました。新校舎に入る前に新校舎に向かって一礼する子どもたちの姿がありました。

まずは新校舎入校式。松浦町長様、西田教育長様の祝辞に続いて、6年生の小椋隆太さんが「お世話になった方々への感謝の思いを忘れず、三朝小学校の新たな歴史のページをみんなでつくっていきましょう。」と話しました。

そして、引き続き行った入校イベントでは、和太鼓座都の皆さんの和太鼓演奏と Piamosso B.E.の皆さんによる金管五重奏とで、新校舎への入校を華やかに祝っていただきました。その両グループへ6年生の北岡秀隆さんがお礼を伝えました。



10月19日(土)には、たくさんの保護者の皆様、そして民生委員さんを中心とした地域の皆様、新校舎への移転作業を手伝っていただきました。米原 PTA 会長さんの「子どもたちのために」というお言葉がとても印象的でした。手伝っていただいた皆様、ありがとうございました。また、大幅に増えた図書館の蔵書の登録及び本棚への陳列を手伝っていただいたボランティア、みささ図書館の皆様、ありがとうございました。



新校舎でも引き続き、子どもたちと「明るい笑顔かよわせて 明るい未来を描き、知恵とまごころはぐくんで ともに未来を奏でて」いきたいと思います。

ねんりんピックのぼり作成へのお礼が届きました

10月中旬に開催されたねんりんピック。ペタンク種目参加者へ「ようこそ三朝町へ」そして「頑張ってください」という気持ちを込めて、1・2・3年生が手作りメダルを、4・5・6年生が応援のぼりを作成しました。

当日会場へ行ってみると・・・、子どもたちが作成したのぼりが元気よくはためいていました。その様子を写真に撮っていると、そののぼりを持ち帰ろうとしている方を見かけました。(参加者は持ち帰ることができるそうです)

「記念に持って帰ろうと思います。こののぼりを見てとても元気が出ました。作ったお子さんにそうお伝えください。」と奈良県代表の方が言われました。

大会が終わってから、さらに、3通のお手紙、おはがきが届きました。

「良い成績がとれたのは、応援旗が見守ってくださったおかげと感謝しております」と神奈川県代表の方からのお手紙、「三朝のみなさまのあたたかい歓迎ぶりとお心配りに勇気をいただき、おかげで頑張れました」と札幌市代表の方からのおはがき、そして、「作ってくれた皆さんの気持ちがとても嬉しくなりペンをとった次第です。本当にありがとうございました。とても思い出に残る良い大会となりました」と北海道代表の方からのおはがきでした。

私自身もとてもうれしくなり、このことを1日に行った全校朝会で子どもたちにも伝えました。(北海道代表の方のおはがきが届いたのが6日でしたので後日伝えようと思います)

人と人がつながる温かさ、ありがたさを感じる取組になりました。



裏面もあります→

おめでとうございます！

第13回エコアイデア工作コンテスト

【エコ工作 下学年の部】優秀賞 3年 大田ものさん

【エコ工作 上学年の部】佳作 6年 大田陸離さん

第2回東伯郡陸上大会

【100m】	5年女子	5位	山口心絆さん	5年男子	1位	川北悠生さん
	6年女子	8位	松井華那さん	12位	齊木茉帆さん	
	6年男子	10位	中松仁さん	12位	プリハリタント理生さん	
【800m】	5年女子	11位	石坂真理亜さん	12位	福井琴葉さん	
	5年男子	6位	田栗健翔さん			
	6年女子	3位	知久馬優希さん	6年男子	4位	能見凌太朗さん
【走り幅跳び】	5年男子	5位	平井琉生さん	6年男子	3位	寺坂蒼史さん
	【走り高跳び】					
	5年女子	4位	米田日向子さん	5年男子	4位	石田蓮人さん
	6年女子	6位	小椋実桜さん			
【ボール投げ】	5年男子	9位	松本夏凧さん	10位	中村蒼士さん	
	6年女子	1位	森つばきさん(大会新)	10位	蔵増夏寧さん	
	6年男子	4位	片岡悠さん			

第12回税に関する絵はがきコンクール

【倉吉法人会 女性部会長賞】 6年 大田陸離さん

【入選】

6年 矢吹 遥さん 6年 浜本ここねさん 6年 今中遥斗さん 6年 石田美久さん

第25回鳥取県民スポーツ・レクリエーション祭

【小学男子走り高跳び】 4位 木村風翔さん 【小学女子走り高跳び】 2位 知久馬優希さん

令和6年度鳥取県部落解放月間三朝町児童・生徒人権標語

【優秀作品】 1年 藤原結斗さん 4年 藤井飛慧さん 6年 幸田ゆきさん

大人も頑張りました！
準優勝おめでとうございます！！

10月26日(土)に琴浦町総合体育館にて、東伯郡小学校PTA連合会スポーツ大会(種目ポッチャ)が開催されました。

予選リーグを1位で突破し、決勝リーグ(1位グループリーグ)に臨みました。惜しくも敗れましたが準優勝に輝きました。おめでとうございます。成績だけではなく、参加された方同士の親睦も深めることができ、とても有意義な大会となりました。

なお、準優勝の賞品だった図書カードは、参加者の皆様のご厚意により学校図書館に寄付していただきました。ありがとうございました。

